
 
 
 
 

 

Ata da 1ª Audiência Pública para Demonstração e Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais, 

referente ao 1º Quadrimestre de 2025, nos termos da legislação realizada no Município de São 

Pedro da Água Branca - Maranhão.  

Aos dois dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e cinco, as 09h:00 horas no prédio da 

Câmara Municipal de São Pedro da Água Branca - Maranhão, reuniram-se Vereadores, 

Secretários, Funcionários Públicos e Representantes da Sociedade, afim de realizar-se a 

Audiência Pública para Demonstração e Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais, 

procurando atender o dispositivo do parágrafo 4º do artigo 9º, da Lei Complementar nº 101/2000 

– Lei de Responsabilidade Fiscal, referente ao 1º Quadrimestre de 2025. A audiência foi presidida 

pela Secretária Municipal de Administração Sra. Adriana Costa, que na ocasião saudou a todos 

os presentes desejando-lhes as boas-vindas, lendo o cronograma e ordem de apresentação de 

cada secretaria para apresentação das ações e metas realizadas nas suas respectivas secretarias, 

após fez a apresentação das autoridades presentes. A palavra foi passada para a controladora 

Municipal Dórica Munique Dias Balbino Silva que cumprimentou a todos os presentes, falou da 

importância e das ações do controle interno e das visitas técnicas que o departamento irá 

realizar,  deixando claro a importância do município trabalhar com transparência, e na sequencia 

passou a palavra para o Secretário Municipal de Assistência Social o Sr. Francisco Elias, que 

cumprimentou a todos os presentes, fez apresentação da sua equipe de coordenadores, logo 

após falou dos programas sociais realizados no município, das ações comunitárias, trabalho de 

atendimento com idosos, trabalhos com atendimento da psicóloga, metas e ações que foram 

cumpridas, e na sequencia passou a palavra para o Secretário Municipal de Agricultura  

Abastecimento e Pesca o Sr. Francisco das Chagas Alves De Brito, que saudou a todos os 

presentes, explanou os atendimentos e as principais atividades desenvolvidas na secretaria, o 

apoio que vem sendo essencial para garantir o acesso da população rural aos serviços e 

programas de políticas públicas, desenvolvimento dos setores agropecuários e da agricultura 

familiar, informou que já foi solicitado para o município, o programa de Segurança Alimentar e 

Nutricional do Brasil, agradeceu a oportunidade e passou a palavra para o Secretário Municipal 

de Cidadania, Regularização Fundiária e Assuntos Religiosos o Sr. Jonatas Soares de Carvalho, 

iniciando sua fala cumprimentou a todos os presentes, ressaltando que é um marco importante 

a primeira audiência pública municipal, apresentou as ações realizadas nesse primeiro 

quadrimestre pelo departamento de regularização fundiária, falou da parceria que o município  

tem com o Tribunal de Justiça do Estado do Maranhão, que a meta até o mês de agosto e entregar 

300 títulos definitivos, falou do apoio que a gestão vem dando as entidades religiosas. Agradeceu 

pela oportunidade e passou a palavra para o Secretário Municipal de Cultura e Turismo o Sr. 

Rennan da Silva Rocha juntamente com a Secretaria adjunta Arlete Aguiar, para estarem fazendo 

a exploração das ações realizadas na Secretaria Municipal, Rennan iniciou cumprimentando a  

 

 



 
 
 
 

todos os presentes, apresentou o calendário cultural do município, apresentou as atividades  

eventos realizados, iniciando pelo carnaval e na sequência a trilha de motos e quadriciclos, que 

é tradição do município, pois traz economia e renda para cidade, a festa do dia das mães com 

festival de prêmios, falou também do apoio a expor São Pedro e do apoio a quadrilha junina do 

município para o São João, passou a palavra para a Secretaria adjunta Arlete que  cumprimentou 

a todos e agradeceu pela oportunidade, parabenizou ao titular da pasta pelo esforço e o trabalho 

em conjunto, ao prefeito pelo total apoio em todos os eventos, ressaltou a importância do 

calendário cultural que está nas datas certas como planejado. Passou a palavra para o Secretário 

Municipal de Educação o Sr. Marcos Suel Teles dos Santos, iniciou com saudação dizendo que é 

um momento muito gratificante participar dessa audiência pública, mostrando as ações 

desenvolvidas por todas as secretarias, iniciou a apresentação de ações desenvolvidas. Relatou 

que hoje estamos com uma media de  2.500 alunos matriculados parabenizou a equipe 

responsável pelo  programa busca ativa, falou dos programas nas creches e escolas, agradeceu a 

equipe de gestores e coordenadores por estarem atingindo as ações e metas propostas 

cumprindo o planejamento anual, participação de fóruns estudantis, trazendo melhores 

conhecimentos e para equipe e aprendizagem para os alunos, disse ainda que temos uma 

parceria com a Fundação Getúlio Vargas e a empresa Vale e falou sobre o programa de Educação 

dos Jovens e Adultos (EJA), destacou a valorização da gestão e o recebimento de elogios de pais, 

alunos e crianças na alimentação escolar, agradeceu à ação do Governo Federal com o Conselho 

Nacional de Justiça, Programa MEC, gestão presente e a plataforma digital, tudo isso tem 

contribuído para modernizar a gestão educacional nas redes, programas que vão oferecer 

melhorias para o município que aderiu a plataforma de diário eletrônico.  Passou a palavra para 

o Secretário Municipal de Esporte, Lazer e Juventude o Sr. Nildglan Ribeiro da Silva juntamente 

com o Secretário adjunto Wallace Arruda Sobrinho, iniciou sua fala apresentando a equipe de 

trabalho, e as ações realizadas como torneios de vôlei, torneios de futsal, torneio nos povoados 

Primeiro Cocal e vila São Raimundo popular (cabeça gorda), apoio ao grupo de corredores de rua 

da cidade em competições na região, incentivando o atletismo, apoio na participação do 

município no copão da cidade de Bom Jesus do Tocantins – PA, realizou um bike fest reunindo 

ciclistas de todas as idades em um evento voltado ao incentivo a atividade física, disse que toda 

a equipe segue trabalhando com dedicação, promovendo inclusão, saúde e qualidade de vida 

por meio do esporte, encerrou as palavras agradecendo a todos pela parceria e apoio que todos 

tem dado a secretaria. O Secretário Municipal de Saúde o Sr. Idecley Monteiro, teve a 

oportunidade de fala, iniciou cumprimentando os presentes, apresentando os membro da 

equipe  presentes naquele local, falou dos desafios enfrentados após a transição de governo, 

reformas de postos de saúde, reformas de ambulâncias e reformas no hospital, explicou como 

está sendo os atendimentos, dias e horários nas unidades básicas de saúde divididas em bairros 

do município, funcionamento do hospital, e dos atendimentos domiciliares, deixando claro o 

quantitativo de atendimentos prestados no quadrimestre, relacionando atendimentos  

 



 
 
 
 

hospitalares, ortodônticos, vacinação, SAMU, atendimentos terapêuticos e ortopédicos, 

agradeceu pela oportunidade e passou a palavra para o Secretário Municipal de Relações 

Institucionais o Sr. Geraldo da Silva Costa que falou sobre a ligação entre a secretaria, o prefeito, 

e as outras federações, falou das reuniões juntamente com prefeito aos ministérios em Brasília 

reuniões com governador e deputados em São Luís - MA, conseguindo assim vários projetos e 

emendas para a cidade, agradeceu pela oportunidade e passou a palavra para o Secretário 

Municipal de Meio Ambiente o Sr. Genivaldo de Oliveira e a Secretaria adjunta Elayne de Deus, 

que explanou as metas e ações atingidas, cidade limpa, projeto de lei aprovado na Câmara dos 

Vereadores, solicitação de apoio na cidade de São Luís com Secretário de Estado do Meio 

Ambiente para conseguir mudas de plantações de árvores na cidade e na comunidades, 

finalizando sua fala apresentou sua equipe de trabalho. E passou a palavra para o Sub. Secretário 

Municipal de Planejamento e Desenvolvimento Econômico o Sr. Patrick Sousa Silva, que falou da 

ação de implementação do programa do Trabalho Jovem no município que visa gerar emprego e 

renda , parceria com a Secretaria de Educação com a implementação da disciplina de educação 

financeira dentro das escolas, reunião com instituições como o  Banco do Nordeste para 

implementar a geração de emprego e renda através do acesso ao microcrédito, elaboração de 

modelo de capacitação com projetos de parceiros como o SENAE e SEBRAE. Passou a palavra 

para o Prefeito Municipal Samuel Kesley Ribeiro, iniciou agradecendo a todos presentes, amigos, 

secretários, subsecretários, vereadores, publico presente, coordenadores, supervisores, e 

diretores de departamentos,  ressaltou a importância da audiência pública para poder transmitir 

as ações que o município está à frente, informou que recebeu o município sem informação 

nenhuma e que mesmo assim viu que muita coisa foi feita nesse primeiro quadrimestre, 

parabenizou a todos os Secretários pela audiência e pelas ações apresentadas, a contadora do 

município Sra. Ana Cassia finalizou o momento de falas explanando o o objetivo da audiência de 

atender à legislação e à lei de responsabilidade fiscal, que inclusive, no mês de maio completou 

25 anos, e enfatizou os objetivos específicos de demonstrar as receitas, as despesas e avaliação 

de índices constitucionais, educação, saúde e gasto com o pessoal. a mesma encerra suas 

palavras agradecendo a atenção de todos e diz que se encontra a disposição para tirar qualquer 

dúvida. Volta à palavra para a Secretária Municipal de Administração Sra. Adriana Costa que 

agradece a presença de todos desejando uma boa tarde. Esta ata foi lavrada e assinada por mim, 

e os demais aqui presentes. 

 

 

 

Samuel Kesley Ribeiro de Souza 
Prefeito Municipal 
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